

Madame, Monsieur, chers parents,

L'année scolaire touche à sa fin.

Nous sommes déjà depuis quelques temps dans la préparation de la rentrée 2023 qui aura lieu comme annoncé **le lundi 04 septembre**.

L'organisation pédagogique de nos 11 classes sera la suivante :

- Une classe de PS
- Une classe de MS
- Une classe de GS
- Deux classes de CP à effectif réduit
- Une classe de CE1
- Deux classes de CE2
- Une classe de CM1
- Une classe de CM2
- Une classe de CM1-CM2

La répartition des élèves en CP, CE2, CM1 et CM2 se fait par les enseignants et vous sera donnée à la rentrée.

Le mouvement de l'emploi n'est pas terminé. Nous ne pouvons donc pas vous donner la composition définitive de l'équipe enseignante avant le 03 juillet 2023.

Tout au long de l'année scolaire, nous avons travaillé avec l'ensemble de l'équipe éducative et l'aide de « Didascal formation » sur notre projet d'école.

Pour les fournitures scolaires, nous avons fait le choix à partir du CP de vous demander une liste minimale.

Chaque enseignant a fait une commande groupée pour le reste des fournitures nécessaires.

Ce système simplifiera vos achats en vous faisant faire des économies.

A partir de la classe de CP, il vous sera demandé, à la rentrée, la somme de 20€ par enfant pour ces achats groupés. L'achat des romans étudiés en CM ainsi que fichiers, livres...sont payés par l'école.

Pour les maternelles, pas de changement pour les fournitures.

Vous trouverez donc en pièces jointes : une liste PS – MS - GS / une liste CP-CE1 / une liste CE2 / une liste CM.

Nous sommes aussi dans une démarche de développement durable et notre réflexion nous a amenés à optimiser notre manière de travailler et à réduire certaines impressions papier.

La blouse a également fait l'objet d'une réflexion. En effet, son sens premier d'uniformiser les tenues des élèves a disparu au fil des années. Les enfants ont des blouses de marques différentes, oublient parfois de les faire laver, ont chaud l'été... C'est aussi une source de tension et de stress à la cantine pour les enfants qui l'oublent.

L'ensemble de l'équipe éducative a donc décidé de supprimer l'obligation de la blouse à la rentrée.

Bourse aux livres : les 30 juin et 03 juillet, nous vous proposerons des livres scolaires qui ne sont plus utilisés, vous pourrez vous servir et mettre si vous le souhaitez un don dans la boîte à disposition. Ces livres seront disposés sur des tables à l'entrée de l'école.

L'équipe enseignante et moi-même restons à votre disposition pour toute question.

Nous vous remercions pour votre confiance et vous souhaitons un bel été !

L'équipe éducative de Sainte Ursule

Le chef d'établissement,
Laurence Delêtre